

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Derasnya arus globalisasi menyebabkan pengaruh lingkungan usaha di tempat perusahaan beroperasi semakin luas sehingga segala jenis perubahan yang berkembang di Indonesia akan lebih menghadapi banyak tantangan dari perusahaan sejenis yang bermunculan baik dari dalam negeri maupun luar negeri. Hal ini mengakibatkan persaingan bisnis menjadi semakin ketat dan tajam. Efektifitas perusahaan dapat dinilai dari penghasilan perusahaan dan kegiatan penjualan barang dalam kaitannya untuk mencapai sasaran perusahaan, sedangkan efisiensi perusahaan dinilai dari besarnya pengorbanan perusahaan untuk memperoleh penghasilan tersebut.

Kemajuan teknologi sangat berperan penting dalam dunia usaha karena mempunyai dampak besar bagi pengguna informasi. Hal tersebut tentu akan memudahkan para pengguna informasi dalam menerima informasi secara cepat dan akurat. Untuk itu para pelaku usaha harus mengembangkan sistem yang ada agar informasi yang diperlukan dapat sampai ke tangan pihak yang bersangkutan. Untuk menjadi unggul dalam persaingan bukan hanya sistem yang harus dikembangkan tetapi perusahaan juga harus memiliki manajemen yang baik. Misalnya pada aspek ekonomi, dalam membuat laporan keuangan hasil penjualan, data yang dibutuhkan haruslah tepat dan penyajiannya pun harus bersifat informatif agar pemakai laporan keuangan dapat mengetahui dengan jelas informasi yang ada didalamnya.

Sistem akuntansi penjualan tunai jika dilaksanakan secara manual sangat rumit yang dapat menyebabkan pendapatan dan kinerja perusahaan yang relative menurun. Untuk mengatasi permasalahan tersebut, manusia kemudian menciptakan komputer sebagai alat bantu. Sistem akuntansi penjualan tunai terkomputerisasi dirancang untuk melakukan pengelolaan data dengan menggunakan komputer sebagai alat bantu untuk mencatat data keuangan yang akurat, tepat waktu, dan kronologis,

memudahkan pengambilan kembali data keuangan dalam bentuk yang berguna bagi manajemen dan menyederhanakan penyusunan laporan keuangan periodik untuk pemakai internal maupun eksternal.

Sistem akuntansi adalah organisasi formulir, catatan, dan laporan yang dikoordinasi sedemikian rupa untuk menyediakan informasi keuangan yang dibutuhkan oleh manajemen guna memudahkan pengelolaan perusahaan (Mulyadi,2016:3). Sedangkan sistem informasi akuntansi merupakan suatu kumpulan dari berbagai macam sumber daya, seperti manusia dan juga peralatan yang dirancang untuk mengubah data keuangan dan juga data lainnya menjadi sebuah informasi yang berguna bagi user dan penggunaanya (Bodnar & Hopwood:2010). Suatu perusahaan membutuhkan sistem yang dapat mendukung seluruh kegiatan perusahaan terutama dalam hal mengelola keuangan. Sistem ini sangat diperlukan di setiap perusahaan agar perusahaan tersebut dapat mengelola keuangannya dengan baik. Agar sistem tersebut dapat berjalan sesuai dengan prosedur, perlu adanya perancangan sistem yang baik dan matang karena dalam sistem informasi tersebut terdapat beberapa proses dan kegiatan yang mendukung setiap aktivitas dari perusahaan.

Dalam suatu perusahaan dagang, salah satu komponen untuk pembentukan laba didapat dari penjualan. Dalam kondisi perekonomian dengan tingkat persaingan yang tajam seperti saat ini, sistem informasi akuntansi penjualan semakin dibutuhkan dalam kegiatan perusahaan. Sistem penjualan yang baik dapat mendorong tercapainya tingkat penjualan yang diharapkan, sehingga laba yang diharapkan dapat tercapai pula.

UD Putra Tape 99 adalah salah satu perusahaan kecil menengah yang terdapat di Kabupaten Bondowoso dan bergerak di bidang perdagangan (perusahaan tape). UD Putra Tape 99 menjalankan kegiatan operasionalnya sejak tahun 2013, tetapi karena keterbatasan pemikiran dan sumber daya manusia yang kurang memahami mengenai perkembangan teknologi untuk mencatat transaksi laporan keuangan maka dalam usaha ini semua transaksi yang terjadi masih dicatat secara manual. Selain itu, pada saat penjualan UD Putra Tape 99 meningkat, sering terjadi penumpukan pesanan

yang diakibatkan oleh terbatasnya komunikasi antara bagian pemasaran dan bagian pengiriman yang masih dilakukan secara manual. Oleh karena itu, perlu dibuatnya Desain Sistem Informasi Akuntansi untuk mempermudah konsumen dan bagian yang terkait dalam bertransaksi di UD Putra Tape 99.

Sistem Informasi Akuntansi penjualan merupakan salah satu sistem informasi yang penting bagi UD. Putra Tape yang bergerak di bidang perdagangan. Sistem informasi akuntansi yang dibutuhkan oleh pemilik adalah untuk mengetahui penjualan yang dilakukan oleh perusahaan.

Sistem Informasi Akuntansi dapat dikatakan berhasil tidak hanya dikarenakan sistem tersebut dapat memberikan informasi yang baik, tetapi juga ditentukan oleh kesesuaiannya dengan lingkungan pekerjaan dan penggunanya. Meskipun secara teknis sistem tersebut sempurna, tetapi belum dikatakan berhasil apabila tidak digunakan oleh penggunanya. Pengembangan sistem informasi akuntansi harus memerlukan perencanaan dan implementasi yang hati-hati agar sesuai dengan kebutuhan para penggunanya.

Maka dari itu untuk kelancaran pencatatan transaksi di UD Putra Tape, diperlukan sistem informasi akuntansi yang memadai. Desain sistem informasi akuntansi yang baik juga akan memberikan hasil yang baik dalam proses penginputan penerimaan kas di UD Putra Tape 99.

Dari uraian diatas, dapat diketahui tentang pentingnya sistem informasi akuntansi dalam perusahaan. Oleh karena itu, penulis mengambil judul **“DESAIN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN TUNAI DAN PENERIMAAN KAS PADA UD. PUTRA TAPE 99”**

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana sistem informasi akuntansi penjualan tunai yang selama ini berjalan di UD Putra Tape 99?
2. Bagaimana desain sistem informasi akuntansi penjualan tunai yang diperlukan UD Putra Tape 99?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Mengetahui sistem informasi akuntansi penjualan tunai yang selama ini berjalan di UD Putra Tape 99
2. Mengetahui desain sistem informasi akuntansi penjualan tunai yang di perlukan di UD Putra Tape 99

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi UD Putra Tape 99
Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan pemikiran dalam mendesain sistem informasi akuntansi penjualan tunai.
2. Bagi Universitas Muhammadiyah Jember
Hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah referensi bagi perpustakaan dan mahasiswa yang membutuhkannya.
3. Bagi Peneliti
Sebagai sarana perbandingan antara teori yang di dapat selama mengikuti perkuliahan dengan masalah nyata dalam bisnis.